
　※アンケート回収率　92.9％　

     参加者数　14名　(オブザーバーでの参加者4名除く）

     回答者数　13名

問1 議員との懇談について

① 懇談を実施したことについて 回答者数 構成比

ア 評価する 10 76.9%
イ どちらとも言えない 3 23.1%
ウ 評価しない 0 0.0%

無回答 0 0.0%
計 13 100.0%

② 懇談の時間について 回答者数 構成比

ア 長かった 2 15.4%
イ ちょうど良かった 10 76.9%
ウ 短かった 1 7.7%

無回答 0 0.0%
計 13 100.0%

③ 懇談で意見等を言えましたか 回答者数 構成比

ア よく言えた 7 53.8%
イ おおむね言えた 6 46.2%
ウ あまり言えなかった 0 0.0%
エ 全然言えなかった 0 0.0%

無回答 0 0.0%
計 13 100.0%

④ 自由記載

・テーマを決めて話すことは良いが中身の順番を決めて話していくとスムーズと感じ

問2 今後、議会懇談会が開催された場合、参加しますか
回答者数 構成比

ア 是非参加したい 6 46.2%
イ 内容によっては参加してもよい 7 53.8%
ウ たぶん参加しない 0 0.0%

無回答 0 0.0%
計 13 100.0%

◇アンケート集計結果（１１月１１日開催分）

・アクリル板が邪魔
・現状把握ができた。他者の考えを聞くことができて視点が広がった。
・課題はあるが前向きに進めて欲しい。

ました。



問3 その他、ご意見・ご感想がございましたら、ご自由にお書きください。
今後の参考にさせていただきます。

・おつかれ様でした。

・市の発展の為頑張っていただきたい。

・是非これからもこのように開かれた懇談会が行われることを期待しております。本日は

誠に有難うございました。

・今日はありがとうございました。

・大変勉強になりました。今後も場を設けて頂けたらありがたいです。


